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В далёком 1981 году сегодняшний «Амурметалл» закла-
дывался как Дальневосточный передельный металлурги-
ческий завод, одно из трех металлургических предпри-

ятий, строившихся по решению руководства страны в рамках 
новой тогда концепции мини-заводов. Одновременно с Даль-
невосточным подобные заводы строились в Рыбнице (Молда-
вия) и Жлобине (Белоруссия). В процессе строительства реше-
нием партии и правительства весь передельный комплекс, в то 
время один из самых современных на территории СССР, был 
передан на баланс завода «Амурсталь». Капитальные затраты 
на строительство передельного металлургического завода со-
ставили 550 миллионов рублей, в том числе на строительно-
монтажные работы 354 миллиона рублей. Комплекс «Сталь» 
родился в год революционных перемен сначала в политике и, 
как следствие, в экономике. 

В процессе развития завод переживал взлёты и падения. 
Особенно трудным был период середины девяностых годов.

25 декабря 1992 года завод «Амурсталь» преобразован 
в акционерное общество. Важной вехой в истории развития 

предприятия стал 1997 год. Тогда, 26 апреля, начало свою про-
изводственную деятельность открытое акционерное общество 
«Амурметалл». А через три года, в 2000 году, началась модер-
низация ЭСПЦ № 2. Всё это происходило на фоне экономи-
ческих и политических неурядиц, во времена так называемого 
«дикого рынка», когда в стране развалилось немало промыш-
ленных предприятий. В западных регионах страны крупные за-
воды подвергались нападению так называемых рейдеров. Но 
в Комсомольске-на-Амуре до прямых вторжений вооружённых 
бандитов не дошло. Как только возникла напряжённость, на 
заводе была создана охранная структура.

Несмотря на трудности завод развивался и совершал тру-
довые подвиги. Происходит глобальная реконструкция всего 
предприятия. 

В ноябре 2002 года в сортопрокатном цехе ОАО «Амурме-
талл» выпущена трёхмиллионная тонна продукции с момента 
ввода в эксплуатацию стана «320/150».

27 мая 2006 года в ЭСПЦ № 2 был установлен суточный ре-
корд – 20 плавок и 2419 тонн стали. Постоянная модерниза-
ция производства, повышение заинтересованности сталеваров 
в конечных результатах труда позволили менее чем за год до-
вести максимальное количество плавок в сутки до 22. 

После осуществления модернизации ДСП № 1 в 2006 году 
следующим главным событием стал пуск второй электростале-
плавильной печи производства фирмы «Concast» в 2007 году. 
Годовое производство стали на  ДСП-125 №2 в 2008 году со-
ставило 1 миллион 61 тысяча тонн, а 6 сентября 2008 года  за-
регистрирован новый рекорд – 32 плавки за сутки (4003 тонны 
стали).

20 августа 2010 года, плавка № 23335 – эти цифры навсег-
да останутся в летописи завода. В этот день взят рубеж 10-мил-
лионной тонны стали. И это ещё раз подтверждает, что несмо-
тря на сложности, с которыми приходится сегодня сталкиваться, 
завод продолжает жить и работать.

Наращивая производство, совершенствуя технологический 
процесс, дальневосточные металлурги ежегодно увеличивают 
объёмы выплавленной стали. Сегодня взят очередной рубеж, 
за которым последуют другие трудовые победы. Дальневосточ-
ные металлурги уверены, что достигнутая цифра – не предел, 
они готовы добавить в копилку предприятия новые миллионы, 
которые станут надёжным залогом дальнейшего процветания 
металлургического предприятия.

Руслан БОГУСЛАВСКИЙ.

К НОВЫМ ПОБЕДАМ!
20 августа 2010 года – эта дата войдёт в историю предпри-
ятия. В этот день в ЭСПЦ №2 была выплавлена 10- миллион-
ная тонна стали. По случаю столь знаменательного события 
состоялся митинг, где руководители завода и представители 
городской администрации выразили уверенность в том, что 
эта плавка – лишь начало уверенного движения ОАО «Амурме-
талл» к новым трудовым победам.

Есть 10 миллионов тонн!

О ПООЩРЕНИИ
За добросовестный труд, высо-

кие достижения в производственной 
деятельности и в связи с выплавкой 
10-миллионной тонны стали со дня 
пуска в эксплуатацию ЭСПЦ №2 
группа работников завода награж-
дена почётными грамотами управ-
ляющего директора и денежными 
премиями. В числе награждённых 10 
человек. Пятеро из них - работники 
ЭСПЦ №2.  Это слесари-ремонтники  
К.Ю. Гептин и А.И. Ситников, огнеу-
порщик  В.Е. Зайцев, старший про-
изводственный мастер печей и МНЛЗ 
В.Н. Перевозный и сталевар электро-
печи АКОС Д.В. Трегубов. Наградами 
также отмечены машинист крана ЦПЛ 
В.Н. Галанина, газорезчик этого же 
цеха Е.И. Скворцова, заместитель 
начальника по ремонту и подготов-
ке производства РМЦ И.Н. Цыганок, 
слесарь-ремонтник энергоцеха И.И. 
Варфоломеев и начальник участка 
электроремонтного цеха М.Г. Мишур-
нов.

Награды будут вручены на торже-
ственном приёме в честь юбилейной 
плавки, который намечен на 27 авгу-
ста.

О ФУНКЦИОНИРОВАНИИ 
ПРОЦЕССОВ СМК
Издан приказ управляющего дирек-

тора ОАО «Амурметалл» о корректи-
рующих мероприятиях в области функ-
ционирования процессов СМК. В нём 
отмечается, что по результатам прове-
дённых в первом полугодии 2010 года 
внутренних аудитов подведены итоги 
функционирования процессов СМК на 
предприятии. В целом система менед-
жмента качества функционирует ста-
бильно, но по отдельным процессам 
выявлены несоответствия. Наибольшее  
количество несоответствий выявлено 
по процессам Ф13 «Управлять доку-
ментацией» и Ф61 «Управлять органи-
зацией и оплатой труда». 

Для  подразделений характерны 
следующие несоответствия: делопро-
изводство ведётся с нарушениями тре-
бований СТП-14; не всегда проводится 
ознакомление исполнителей с вновь 
вводимой документацией, результаты 
ознакомления не подтверждаются до-
кументально; ведение и хранение за-
писей не соответствуют установленным 
требованиям; своевременно не разра-
батываются Положения о структурных 
подразделениях при изменении орга-
низационной структуры предприятия и 
штатного расписания подразделения, 
своевременно не разрабатываются 
должностные инструкции при введе-
нии новых должностей или изменении 
структуры подразделения; при невоз-
можности выполнения мероприятий в 
установленные сроки не осуществля-
ется корректировка этих сроков.

С целью улучшения функциониро-
вания процессов СМК, отмечается в 
приказе управляющего директора, 
начальникам подразделений необ-
ходимо вместе со своими коллек-
тивами проработать на Днях каче-
ства выявленные при проведении 
внутренних аудитов несоответствия. 
Владельцы и хозяева процессов 
должны до 15 сентября с.г. обеспе-

чить выполнение приказа № 920 от 
30.06.2010 г. в части пересмотра 
процессов, определить показатели 
оценки функционирования процес-
сов и критерии их оценки.

Конкретные задачи поставлены пе-
ред руководителями ООТиЗ и ОУК. 

Контроль за исполнением приказа 
возложен на начальника отдела управ-
ления качеством А.В. Кузнецова.

 О НЕСЧАСТНОМ СЛУЧАЕ 
В ЖДЦ 
8 августа в железнодорожном цехе 

произошёл несчастный случай со 
слесарем по ремонту и обслужива-
нию перегрузочных машин (дизель-
электрических кранов) С.М. Ивано-
вым. При укрытии отремонтированного 
дизеля металлическим кожухом с ис-
пользованием кран-балки этот кожух 
сдвинулся и придавил Иванову фалан-
гу четвёртого пальца правой руки. По-
сле оказания первой помощи на месте 
были вызваны медицинские работни-
ки заводского здравпункта. Оказав 
медпомощь, они доставили травмиро-
ванного в травмотологический пункт 
городской больницы №7. Работники 
больницы поставили Иванову диагноз: 
«неполная травматическая ампутация 
ногтевой фаланги четвёртого пальца 
правой кисти». Травма квалифициро-
вана лёгкой.

Для расследования причин, привед-
ших к несчастному случаю, была соз-
дана комиссия. Она установила, что 
такими причинами явились: непрове-
дение обучения и проверки знаний по 
охране труда, непроведение инструк-
тажа по охране труда, неудовлетво-
рительная организация производства 
ремонтных работ.

В приказе управляющего директора 
по поводу этого происшествия намече-
ны меры по недопущению подобных 
случаев в дальнейшем. Ответствен-
ные работники цеха, по вине кото-
рых произошёл несчастный случай, в 
частности мастер по ремонту грузо-
подъёмных механизмов А.П. Хилков, 
начальник депо С.Д. Труханов, и.о. 
начальника цеха Е.Н. Балановский, 
слесарь по ремонту и обслуживанию 
перегрузочных машин С.А. Репкин, 
понесли наказание. Понёс наказание 
и сам пострадавший С.М. Иванов, ко-
торый при строповке кожуха нарушил 
требования «Инструкции по охране 
труда для рабочих, обслуживающих 
краны, управляемые с пола». Ему объ-
явлено замечание и снижена августов-
ская премия на 25%.

С целью недопущения подобных 
происшествий начальникам цехов и 
подразделений необходимо до 1 сен-
тября провести со всеми работниками 
внеплановые инструктажи по охране 
труда для стропальщиков. Работников, 
выполняющих стропальные работы и 
не имеющих соответствующих удо-
стоверений, направлять на обучение и 
аттестацию в установленном порядке. 
Исключить  производство стропаль-
ных работ работниками, не имеющи-
ми удостоверения по квалификации 
«стропальщик». 

Контроль за выполнением приказа 
возложен на начальника ООТ и ПБ 
С.Д. Фазлыева.

• ОФИЦИАЛЬНО

Событиеzz

Уважаемые коллеги!
Сегодня – знаменательная дата в жизни дальневосточных ме-

таллургов – в ЭСПЦ № 2 выпущена 10-миллионная тонна стали. 

Это произошло на 25 году эксплуатации цеха. Мы много пере-

жили за эту четверть века и нам предстоит еще немало пере-

жить. 
10 миллионов тонн выплавленной стали подтвердили способ-

ность дальневосточных металлургов преодолевать трудности 

и находить выходы из безвыходных ситуаций.

Уверен, что для выпуска следующих 10 миллионов тонн потре-

буется намного меньше, чем 25 лет.

Благодарен всем, кто не потерял веру и продолжает отдавать 

свой труд нелегкой и небезопасной профессии металлурга.

Управляющий директор ОАО «Амурметалл»
В.В. Лиманкин
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Россия уже начала 
испытывать дефицит 
дальневосточного лосося 
и горбуши из–за того, что 
рыбу скупили китайцы, 
говорят эксперты. Во всяком 
случае, пишет «Российская 
газета», пока на российском 
рынке её мало, и стоит она 
вдвое дороже, чем год 
назад.

По каким-то необъяснимым причинам, от-
мечает издание, в чётные годы к нашим бе-
регам приходит гораздо меньше горбуши, 
чем в нечётные. В прошлом году российские 
рыбаки выловили около 540 тысяч тонн ти-
хоокеанских лососей, и это был рекорд за 
100 лет наблюдений. В этом году ожидается 
лососевый улов в 340-360 тысяч тонн. И это 
все равно больше почти на 100 тысяч тонн, 
чем в позапрошлом, тоже негорбушевом, 
году. Но тогда недостатка в этой рыбе на по-
требительском рынке России не было. 

В общем, дефицит на внутреннем рын-
ке, видимо, возник не из-за низкого улова. 
Просто в прошлом году, когда российские 
транспорт и холодильники не справлялись 
с потоком горбуши, ее распробовали ки-
тайские переработчики. И теперь с при-
сущим им энтузиазмом развивают закупки 
красной рыбы у нас в стране. По данным 
Росрыболовства, в европейскую часть стра-

ны из Владивостока отправлено железной 
дорогой пока лишь 13 тысяч тонн горбуши, 
а в Китай – уже 22 тысячи тонн. Несмотря 
на то, что в Поднебесной горбуша ПСГ (по-
трошеная с головой) оптом стоит сейчас 2,3 
доллара за килограмм, у нас на Дальнем 
Востоке цены на этот товар, по данным Рос-
рыболовства, уже подскочили до 85 рублей. 
Хотя еще несколько дней назад известный 
аналитик рыбного рынка Тимур Митупов со-
общал о таком уровне цены в Москве, а на 
Дальнем Востоке тогда, по Митупову, дер-
жалась оптовая цена в 65 рублей за кило-
грамм, что все равно вдвое выше, чем было в 
то же время в прошлом году.

Источник: KmsLive.

От всей души

ОБЪЯВЛЕНИЕ

26 августа 2010 г.

РеСуРСыzz

РАСПРОБОВАЛИ

ПоздРавляем!zz

Юбиляры сентября
В наступающем месяце двенадцать бывших работни-
ков предприятия, ушедших по возрасту на заслужен-
ный отдых и состоящих на учёте в первичной вете-
ранской организации ОАО «Амурметалл», отметят  

знаменательные даты своих жизненных биографий.  

Самый почтенный возраст будет отмечать бывшая  работница РМЦ-
1 Александра Романовна НОВОСЁЛОВА. В сентябре ей исполнится 90 
лет.

85-летие отметит в этом  месяце Елизавета Игнатьевна ДОМБРОВСКАЯ 
(прокат-2). 

По 80 лет исполнится Петру Ивановичу ИВАЩЕНКО (мартен), Николаю 
Ивановичу КУЛАКОВУ (прокат-1), Вере Семёновне КОРНИЛОВОЙ (про-
кат-1) и Михаилу Яковлевичу ЛЯМИНУ (литейный).  

75-летнего  возраста достигнут в сентябре Тамара Николаевна ТИМО-
ФЕЕВА (ОТК) и  Михаил Андреевич МИРОШНИЧЕНКО (РМЦ-1).

70-летний юбилей  отметит Жорж Иванович ПИЛИПЕНКО (литейный).
60 лет исполнится Надежде Николаевне БЕЛОГЛАЗОВОЙ (з/упр), 

Людмиле Алексеевне ЛЕПЧЕНКО (прокат-1) и Любови Михайловне РО-
МАНОВОЙ (ЦРМП). 

Совет первичной ветеранской организации 
ОАО «Амурметалл» с большой  теплотой, сердеч-
но поздравляет  юбиляров сентября со знаме-
нательными  датами в их  жизни и желает каж-
дому из них здоровья, душевной бодрости, 
благополучия, внимания и заботы родных, 
близких, товарищей по прежней работе  
на  металлургическом предприятии.

Председатель совета 
ветеранов ОАО «Амурметалл»
 В.Я. КИРИНОВИЧ.

•В ЦЕх ПОДГОТОВКИ ЛОМА требуется слесарь-ремонтник (газовое обо-
рудование). Обращаться в отдел кадров, каб. 104.

21 августа исполнилось 25 лет 
ведущему юрисконсульту 

правового управления  
Ирине Николаевне 

МАЛКИНОЙ.   
Работники ПУ поздравляют коллегу с 
днём рождения.

Поздравляем с важным днём
И наказ тебе даём:

Быть счастливой, а не слыть
И стараться с честью жить.

Уж любить - так всей душой!
На работе быть звездой,

Если плакать - то от счастья,
Под защитой быть в ненастье.

Быть всегда в кругу друзей,
А не только в юбилей.

Будь в хорошем настроеньи! 
Поздравляем с днём рожденья!

� �
25 августа отметила юбилейную 
дату со дня рождения председа-
тель профсоюзной организации 

ОАО «Амурметалл» 
Елена Михайловна 

ШАМАНСКАЯ.  
Профсоюзный комитет и трудовой кол-
лектив предприятия  поздравляют Елену 
Михайловну со знаменательным событи-
ем в её жизни и желают ей:

Удачи, успехов, в делах - процветанья
И праздников в жизни побольше таких!

Пусть первым из тысячи славных желаний
Исполнится то, что заветней других!

Счастья, крепкого здоровья и благопо-
лучия Вам, Елена Михайловна!

� �
26 августа отмечает свой 70-лет-
ний юбилей слесарь-ремонтник 
энергооборудования ЭСПЦ № 2

 Александр Сергеевич 
СТАРЧЕНКОВ.  

Коллектив энергослужбы ЭСПЦ-2 от всей 
души поздравляет его с юбилеем!

Сегодня все поздравить Вас спешат.
Вам 70, но их скрывать не надо,   
Пусть эти годы Вас не устрашат,

Они —  богатство Ваше и награда.
И не беда, что волос поседел, -   

Душа, как прежде, молодой осталась!
А 70 —  не осень, не предел,

То — Ваша зрелость, мудрость, 
но не старость!

� �
27 августа исполняется 45 лет  сле-

сарю по ремонту электромашин 
электроремонтного цеха 

Владимиру Александровичу 
ШАЛГАНОВУ.  

Коллектив ЭРЦ сердечно поздравляет 
Владимира Александровича с днём рож-
дения и желает ему:

Желаем солнечного света,
Друзей за праздничным столом.
Пусть будет Ваша жизнь согрета

Любовью, радостью, теплом!
Пусть будет всё, что сердце любит,

Придёт на долгие года,
Пусть в жизни всё нормально будет

Сегодня, завтра и всегда!

� �
30 августа золотой юбилей у сле-
саря по ремонту и обслуживанию 

перегрузочных машин 
(дизель -электрических кранов) 

железнодорожного цеха 
Александра Евгеньевича 

ИСАЕВА.  
Коллектив ЖДЦ выражает Александру 
Евгеньевичу искренние поздравления в 
связи с его славным пятидесятилетием.

Сегодня день рожденья твой,
А сколько стукнуло - неважно.

Так будь же вечно молодой,
Ведь жизнь даётся лишь однажды!

Не будем мы о том тужить,
Что лет нам прибавляют дни рожденья.
Ведь главное - суметь их так прожить,

Чтоб места не было для сожаленья.
Желаем жизни, полной до краёв,

Чтоб не было в душе ненастья,
Короче говоря, без лишних слов, - 
Большого человеческого счастья!

ГоРодzнаzладониzz

ПереПись 
населения

Более 200 встреч с 
комсомольчанами проведут 
сотрудники муниципалитета 
с рассказом о всероссийской 
переписи населения.

В администрации города прошло очеред-
ное заседание рабочей группы по органи-
зации содействия всероссийской переписи 
населения. Представители округов проин-
формировали участников заседания о ходе 
работы по подбору помещений, где будут 
размещаться переписные и инструкторские 
участки. На сегодняшний день все необхо-
димые 70 помещений подобраны. Идёт их 
оснащение мебелью, сейфами, телефонной 
связью. Проводится работа по организации 
охраны участков, обеспечение переписчи-
ков транспортом. С УВД города решается 
вопрос по обеспечению безопасности ра-
ботников, которые будут посещать квар-
тиры, где проживают лица, состоящие на 
оперативном и профилактических учётах. 
В ближайшее время в общественном транс-

порте появится агитационный материал, по-
свящённый предстоящей переписи. В адми-
нистрации города составлен план-график 
более 200 встреч, которые проведут со-
трудники муниципалитета на предприятиях 
и организациях Комсомольска с рассказом 
о всероссийской переписи.

По материалам 
Администрации города.

ОБЪеДинение

ГлаВнОе – БеЗОПаснОсТь

наzмиРовойzаРенеzz

охРанаzтРудаzz

Президент Южной Кореи Ли 
Мен Бак выразил уверенность 
в том, что объединение Кореи 
обязательно произойдет. Об 
этом глава государства заявил 
во время своего выступления 
на церемонии по случаю 
65-летия освобождения страны 
от японского колониального 
ига. 

Говоря об отношениях между Югом и 
Севером, президент подчеркнул недопу-
стимость провокаций со стороны Пхенья-
на. Он также отметил, что воссоединение 
может пройти в три этапа: установление 
мира на Корейском полуострове на 
основе денуклеаризации, образование 
межкорейского экономического сообще-
ства в интересах взаимных обменов и 
совместного процветания и создание 

общества национального единства. 
При этом глава государства предложил 

в процессе подготовки к воссоединению 
ввести «налог на воссоединение», предва-
рительно обсудив этот вопрос на обществен-
ном уровне. По оценкам одного из парла-
ментских комитетов, в случае объединения с 
Севером финансовое бремя для Сеула при-
близится к $1,3 трлн. 

«На нынешнем этапе межкорейским 
отношениям необходима новая парадиг-
ма, - подчеркнул Ли Мен Бак. - Крайне 
важно, чтобы обе стороны выбрали со-
существование, а не конфронтацию, про-
гресс вместо стагнации. Нам необходимо 
преодолеть нынешнее состояние раскола 
и продвигаться к цели мирного объедине-
ния». Он призвал пхеньянское руковод-
ство реально смотреть на ситуацию и не 
бояться перемен, сообщает Газета.ру. 

Источник: Восток-Медиа.

В администрации 
города утверждён план 
мероприятий по улучшению 
условий и охраны 
труда на предприятиях 
и организациях, 
осуществляющих свою 
деятельность на территории 
Комсомольска-на-Амуре.

Руководителям предприятий и орга-
низаций всех форм собственности реко-
мендуется осуществлять системное пла-
нирование работы по охране труда.

Главный смысл данной работы, по 
мнению разработчиков плана, должен 
заключаться в переходе к управлению 
профессиональными рисками, созданию 
системы выявления, оценки и контроля 
таких рисков.

План также предусматривает активиза-
цию работы по аттестации рабочих мест 
с последующей сертификацией органи-
зации работ по охране труда. Предлага-
ется использовать механизм частичного 
финансирования предупредительных 
мер по сокращению производственного 
травматизма за счёт средств уплачивае-
мых страховых взносов на обязательное 
социальное страхование, а также задей-
ствовать для указанной цели механизм 
скидок к страховым тарифам на обяза-
тельное социальное страхование от не-
счастных случаев на производстве. 

Топ-менеджменту городских пред-
приятий рекомендовано активизировать 
использование института социального 

партнёрства в области охраны труда. В 
том числе и более широкого привлече-
ния к решению данного вопроса членов 
трудового коллектива, путём создания 
института уполномоченных по охране 
труда.

Указанный комплекс мер должен спо-
собствовать уменьшению производствен-
ного травматизма, сокращению случаев 
профессиональных заболеваний, недо-
пущению несчастных случаев со смер-
тельным исходом.

Анализ работы в области охраны тру-
да на городских предприятиях за 2008 и 
2009 годы позволяет говорить о снижении 
уровня производственного травматизма. В 
2009 году на 34 %, по сравнению с 2008 
годом, уменьшилось число производствен-
ных травм различной степени тяжести. На 
37 % уменьшилось число пострадавших 
от таких травм. Уменьшилось количество 
дней нетрудоспособности с 8753 в 2008 
году до 8566 в 2009 году. К сожалению, 
не удалось в прошлом году обойтись без 
несчастных случаев со смертельным исхо-
дом, их было три. По-прежнему остаются 
без изменения причины травматизма на 
производстве. Это неосторожность по-
страдавшего (33 % от всех случаев в 2009 
году), нарушение правил и инструкций по 
охране труда (19 %), неудовлетворитель-
ная организация производства работ (9 
%), недостатки в организации подготовки 
работника (7%).

По материалам 
Администрации города.

Комитетом по управлению имуществом администрации города Комсомольска-
на-Амуре Хабаровского края осуществляется продажа физическим и юридиче-
ским лицам квартир однокомнатных и двухкомнатных общей площадью от 31,5 
кв.м. до 72,9 кв.м., расположенных в новом кирпичном девятиэтажном доме по 
пр.Ленина, 76, корпус 1. Предоставляется рассрочка платежа сроком на три 
года. Стоимость одного квадратного метра общей площади квартиры составляет 
от 32 914 руб. до 33 010 руб.

Контактный телефон: 59-05-67 (ул. Пионерская, 24, каб. 6).


